



学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 7

令和5年8月25日

学校教育目標 「夢のある子」～自分で考え行動する子～

## 授業再開

今年の夏休みは、例年以上の猛暑で、熱中症対策にも多く気を使われたことと思います。また、お盆の期間には、台風通過後にも県内で多く雨が降り、交通機関が乱れ、日常生活にも様々な影響があり、大変だった方もいたのではないのでしょうか。

33日間あった夏休みが終わり、8月24日(木)から授業再開となりました。前期も残すところあと1か月余りです。節目である前期の終了に向けて、生活や学習のまとめをしていきます。

夏休みの間、静まりかえっていた学校も、子供たちの元気な声が響き渡り、ようやく活気を取り戻しました。夏休み中に、南小学校では、工事があり昇降口にスロープがついたり、2年生と6年生の靴箱が新しくなったりしました。また、体育館に、多目的トイレが増設されました。体育館の入り口もスロープになり、バリアフリーが進みました。学校の施設がバリアフリー化されたことを子供たちの学びのチャンスととらえて、生かしたいと思います。

まもなく9月になりますが、まだまだ残暑は続きそうです。学校では、熱中症対策をしながら教育活動を進めていきます。全校集会でも、水分補給をすることや蒸し暑い状態でのマスクを外すことの必要性を話しました。学校生活に慣れるまで、疲れやすいと思います。体調を整えて、充実した学校生活が送れるよう、御協力をよろしくお願い致します。



正面玄関



2. 6年靴箱



多目的トイレ(体育館)

## じっくりシーズン

南小学校では、1年間を4つのシーズンに分けて取り組んでいます。7, 8, 9月は、じっくりシーズンです。「物事にじっくり取り組む期間」です。爽りの秋を迎えるためにも、自分のめあてに向かって取り組めるようにしたいです。学校では、「廊下階段を静かに歩こう」を生活目標に取り組んでいます。校舎内は多くの児童が移動をするので、あわてっていると衝突する危険もあります。安全な生活ができるよう廊下や階段は静かに右側を歩くようにすることを指導しています。7月の学校評価では、保護者の方から「挨拶」についてのコメントをいただきました。挨拶については年間を通して取り組んでいきます。学校でできている挨拶が地域にも広げられるように、子供たちに働き掛けていきます。家庭や地域でも子供たちの挨拶が広がるよう温かい声掛けをお願いします。

### お知らせ・お願い

- ・第4回PTA役員会は、9月7日(木)の19時から行います。該当する役員さんには、来週案内を配付します。(本部役員会は18時30分から校長室で行います。)
- ・9月の集金日は、9月5日(火)です。準備をお願いします。なお、ボランティアの方への案内は、来週配付します。
- ・欠席や早退・遅刻の連絡は、Cラーニングの「欠席連絡」を使用してください。緊急の場合は電話でも受け付けますが、Cラーニングでも、連絡をいただくと助かります。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。